
        St Jean le 21 novembre 2021 

 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale de l’Association des anciens élus et 

sympathisants au domaine du Cros d’Auzon à St Maurice d’Ardèche le 16 

novembre 2021. 

 

Jean Ozil au nom des membres du CA de l’association a souhaité la bienvenue aux 

nombreux adhérents présents (90 sur 164), certains étant excusés pour des raisons 

diverses.  

Il a donné la parole avec une salle largement garnie, à Vincent Didier pour une 

conférence sur « Papillon » de 1 h 30 qui a captivé l’assemblée. Un silence 

impressionnant était respecté par tous qui buvaient les paroles de Vincent. Cette 

intervention a été appréciée par tous. Des applaudissements nourris ont salué la 

qualité de cette conférence avec la précision des récits. L’essentiel fut dit. Merci à 

Vincent. 

Puis ce fut l’ouverture de l’Assemblée Générale  

 

Le Président a demandé à tous d’avoir un moment de recueillement pour ceux qui 

sont décédés depuis notre dernière assemblée générale de novembre 2019 ici même 

: Jean Claude Moretto décédé mercredi dernier, la maman de Régine Peyrin 

décédée en 2020, Anthony Rochette (neveu de Françoise et Jean Louis Rochette, 

décédé d’un accident de moto en juillet 2021, Abdelhak Had, 47 ans, gendre de 

Nicole Cordier décédé aussi suite à un accident de moto fin juin 2021, Marcel 

Audibert décédé en novembre 2020, Bernard Mas beau-frère de Marie France 

Laverdure décédé début novembre à 68 ans. 

Il a donné des nouvelles de nos malades : Claude Pradal Président d’honneur, Yvon 

Eyrolet trésorier, Simone Eyrolet, Marcel Rieusset, Albert Azzoni, Bernadette 

Gauthier, Maurice Antégnard, et a souhaité le meilleur et complet rétablissement 

possible à tous. 

Il a excusé Sylvie Dubois Conseillère Départementale qui suit notre activité et qui 

nous soutien moralement, Jean Claude Bacconnier maire de St Maurice d’Ardèche 

présent au Congrès des maires à Paris, Bernadette Jouret, Nicole Cordier, Huguette 

et Hans Garcia, Jackie et Victorin Chabert, Aline Dure, Dominique Lavandier, 

Marie France et Robert Laverdure,  

La parole a été donné à JP Roux président de la Com Com pour un rapide message 

de soutien, il a félicité cette association qui fonctionne bien et qui est largement 

représentée ce matin. 

Le président précise que Joseph Fallot président du sivom Olivier de Serres nous 

rejoindra en cours de matinée en compagnie de Driss Naji adhérent et maire de St 

Jean et participeront au repas. 



 

L’ordre du jour est abordé : 

1  Fonctionnement du CA qui va subir quelques modifications : Nous enregistrons 

la démission de trois membres à savoir : Bernadette Jouret membre depuis le début, 

elle souhaite prendre un peu de recul vu l’âge qui avance. Marie Jeanne Martin 

aussi souhaite arrêter sa participation pour des raisons de santé, de même Huguette 

Garcia pour des raisons personnelles ne souhaite plus assurer cette mission. Le 

président remercie sincèrement ces trois personnes qui participaient régulièrement à 

ces réunions qui ont lieux toutes les cinq à six semaines. Elles donnaient bien 

simplement leurs avis sur toutes les propositions qui permettent à l’association 

d’avoir une activité intéressante pour la majorité des adhérents dans l’intérêt de 

tous. Elles ont toutes étaient chaleureusement applaudies. 

Trois personnes disponibles ont accepté de rentrer au CA à savoir : Aline Dure de 

Villeneuve, Ghislaine Susselin de Lanas et Jean Pierre Moulin de St Jean, une 

personne nous a fait savoir qu’elle était intéressée de participer aux travaux du CA, 

c’est Marlène Canivez de Villeneuve, on ne va pas se priver de bonne volonté, 

c’est à l’unanimité que l’Assemblée Générale a adopté l’entrée de ces quatre 

personnes au CA à nouveau complet. 

Je profite de l’occasion pour signaler aux membres du CA que la prochaine 

réunion aura lieu lundi 17 janvier 2022 à 10 h à la salle des fêtes de St Jean le 

Centenier quartier de la gare.  

 

2  Jean Claude Bosquet nous fait le bilan des activités de l’association de 2020 et 

2021. 

3  Bruno Champanhet trésorier adjoint nous a donné les principaux chiffres de la 

situation financière de notre association. Situation saine grâce à votre participation 

sérieuse, et normale suite à vos différentes participations lors des journées festives 

ou séjours. Merci et félicitations à toutes et tous. 

4   Valider le montant des cotisations annuelles pour 2022:  

Ancien élu à 15 €,   sympathisant à 10 €.  Validé à l’unanimité. 

5   Participation aux journées festives : 60 € tout compris :  Validé à l’unanimité. 

6  Participation financière aux divers séjours de 5 jours : Si la participation 

financière des inscrits est supérieure au coût réel du séjour tout compris, il faut 

maintenir cette façon de gérer et continuer dans ce sens, cela permet de financer les 

journées festives déficitaires. Maintenir ainsi le coût de la journée à 60 € et 

favoriser ainsi les personnes seules avec de petits revenus de pouvoir y participer. 

Ce coût a été la proposition de notre trésorier Yvon Eyrolet il y a 2ans, je suis tout à 

fait sur cette ligne avec beaucoup d’autres. Nous jouons ainsi un rôle social très 

important sur ce territoire. Cette proposition a été validée à l’unanimité. 



 

7   La question a été posée concernant la possibilité d’allonger le séjour de 5 jours à 

6 ou 7 jours. Beaucoup de mains se sont levées pour valider cette proposition, il 

faut laisser le temps au temps et revenir sur cette possibilité ultérieurement. Je crois 

qu’il ne faut pas brusquer et attendre une opportunité positive qui recueille 

l’assentiment du plus grand nombre. 

8   Le président propose de travailler sur la préparation d’un séjour en Corse pour 

juin 2023, là aussi beaucoup de mains se sont levées. Je pense qu’il faut compter 

sur un séjour de 7 jours 6 nuits. Rien n’est arrêté, c’est encore loin, mais il faut 

préparer bien à l’avance. Une préinscription juste pour avoir une perspective de 

nombre serait intéressante, à vous de voir…. 

9  A tous ceux qui sont inscrits pour le séjour de cinq 

jours à Kaysersberg (marchés de Noël) du lundi 29 nov 

au vendredi 3 décembre 2021. Je profite de cette 

communication pour vous informer que le départ à lieu du garage Arsac 

à Lavilledieu pour tous le lundi 29 novembre 2021 soit dans une 

semaine. Possibilité de garer son véhicule en sécurité, derrière les 
garages des bus. Il est interdit de se garer sur les parkings de l’entrée. Le 

départ du car est fixé à 6 h 30. Il y a lieu de prendre votre linge de 

toilette (gant et serviette), le reste est fourni. Je vous conseille de 
prévoir du chaud, le temps prévu est de 0 à 4°, pas beaucoup de vent, 

possibilité d’averses de pluie et neige, nous aurons notre car en 

permanence pour tout le séjour, il y a donc possibilité de laisser du chaud 
au-dessus des sièges. Ne pas oublier votre pass sanitaire. 

Je vous dis à lundi en bonne forme. 
 

L’Assemblée Générale se termine vers 12 h 40. Nous nous dirigeons vers le 

restaurant où nous attend un apéritif très copieux préparé avec délicatesse par les 

jeunes du domaine. 

Puis le repas servi par le personnel et animé par Michel et Annick de façon 

remarquable. Une ambiance chaleureuse a été créée et beaucoup de convives ont 

participé aux différents jeux proposés avec des déguisements appropriés. 

 

L’après-midi se déroula trop rapidement pour beaucoup, c’est vers 17 h que ce 

termina cette journée bien agréable pour tous avec le plaisir de se retrouver. 

 



Des remerciements à tous ceux ont permis à cette journée de se passer 

agréablement : l’accueil le matin avec café et petits gâteaux par les responsables du 

domaine, (Stéphanie), ceux qui ont réceptionné les adhérents pour la remise à jour 

des cartes 2022 et la réception des préinscriptions pour les deux séjours (Bruno, 

Jean Claude, Marie France, Régine, Georges). Du 5 au 9 juillet 2022 (le Puy du 

Fou et une journée au Marais Poitevin) il reste 4 places, et du 5 au 9 septembre 

2022  à Anglet à côté de Bayonne (le car est complet 53 inscrits et 10 en liste 

d’attente). Des remerciements aussi pour les cuisiniers et les jeunes travaillant sur 

le Domaine du Cros d’Auzon pour l’apéro et le service du repas.  

 

Bref une belle journée. 

 

Les membres du CA et moi même, vous souhaitons de bonnes fêtes de fin 

d’année et la meilleure santé possible avec beaucoup de courage à ceux dont la 

santé fait défaut ou suite à opération. 

A très bientôt, amicalement à tous. 

 

Jean Ozil Co-Président de l’association des anciens élus et sympathisants de 
Berg – Helvie. 
120 Impasse du Champ Sérou 07580 St Jean le Centenier 
Mail : jean.ozil@laposte.net ou ozil.jean07@gmail.com     
 Tél : 04 75 36 71 84   Port : 06 23 73 89 11 
 
Bruno Champanhet, trésorier adjoint, 
260 chemin de Giraudens 07170 Lavilledieu. 
Mail : babebruno@gmail.com  Tél : 0475387233 Port : 0670517866 
 

PS : Merci de bien vouloir confirmer la bonne réception de ce mail. 
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